



親子であそび隊

4月12日(火)ウェルス幸手で、子育て支援センターによる「親子であそび隊」が開催されました。

この日は、端午の節句を前に、お母さんと一緒にこいのぼりを作りました。子どもたちが作った色とりどりのこいのぼりが、元気いっぱい泳いでいました。



権現堂堤の桜

権現堂堤の桜が満開となりました。幸手桜まつりは中止となりましたが、桜と菜の花は訪れた人をやさしく迎えていました。



福島県富岡町の桜(2000年4月さくらサミット記念)もあり、N P O法人幸手権現堂桜堤保存会が当市に避難されている富岡町のみなさんを案内しました。

さつて川柳会

安らぎのトイレでグラリ震度ヨン
井上 薫・東二

バーゲンで買つてはみたが寸足らず
増田たか子・中一

山の湯に仰ぐ北斗や冴返る
山下徳義・東五

勝者敗者も知らん顔
小島幸治・南三

猫の恋
大野房野・西一

冴返る
鴨田とし子・中四

宙に片刃の二日月
中山雅友・東四

草餅を待つ子ら膝を並べおり
木遣の響き冴返る
大野房野・西一

冴返る
鴨田とし子・中四

草餅を待つ子ら膝を並べおり
木遣の響き冴返る
中山雅友・東四

(11)



広げよう生徒会活動の輪 西中学校

西中では、生徒会活動を全校生徒に関わる活動に広げるために、生徒一人ひとりが活躍できるようチャレンジしています。昨年度は委員会やボランティア活動を中心に活動を積み重ねました。

朝のあいさつ運動

生徒会本部や学級委員、ボランティアメンバーのさわやかな「おはようございます」が登校風景に見られました。



エコキャップの回収

各家庭から協力を得て、80kg集めることができました。これは40人分のワクチンになる量だそうです。今年度も引き続き活動は続けていきます。

側溝清掃

自転車置き場の側溝がつまり、雨天時には冠水してしまうため、その泥を取り除く活動もありました。



3月にあった東日本大震災では急遽卒業式当日に募金活動を行い、その後はボランティア委員会を中心に生徒・保護者・教職員から多くの義援金を集めることができました。

今年度は、委員会の開催方法を工夫し、活性化を図る予定です。今までの定例会の開催方法を見直し、生徒会本部や委員長が今月の重点目標を考えながら、キャンペーンなどの企画・運営をできるようにしていく予定です。

一人ひとりが活躍し、活気と笑顔のあふれた西中を目指して頑張っています。



吉田幼稚園入園式

4月11日(月)吉田幼稚園の入園式が行われました。桜が満開の中、新入園児たちの笑顔が輝いていました。

新しいお友だちと仲良くね。



防犯ブザーの寄贈

3月25日(金)県トラック協会・久喜支部から、市に防犯ブザーが寄贈されました。寄贈された防犯ブザーは新入学児童に配布されました。

燎原短歌会

年金を詐欺にあつたと狼狽し八十路越え孤独な道が増えてくる服部光一・中四
大宅トミ子・栄二

ゆかしくも寂びて
佇む幸手駅
通りに遠き

東京なれど

中田征次・栄四

うすべにと黄の
きわだつ行幸堤

互かみに映ゆる

前田幸子・南一

横川の

峠の釜めしあたたかき

旅に味はふ
山の幸うまし

夕されば
斎藤陽子・白岡町

ラッパ吹きくる豆腐屋の

音色聞きつつ

夕餉の支度

小野原綾子・緑台一
五月雨にうたれ

咲きそむる石南花の

紅のほのかに

小庭をともす

澤田俊子・緑台一